

800 Jahre Malzvelten wird im Januar 1997 gefeiert

MALSFELD ■ Im Januar 1997 wird das 800jährige Jubiläum Malsfelds gefeiert. Das hat der Ortsbeirat Malsfeld beschlossen und in seiner Sitzung am Freitagabend schon ein vorläufiges Programm aufgestellt. Danach soll am Samstag, 25. Januar eine Feierstunde stattfinden, zu der die Mitglieder des Gemeindevorstandes und der Gemeindevertretung einge-

laden werden sollen ebenso wie die örtlichen Vereine und die Ortsbeiräte der anderen Ortsteile. Ehrengäste sind bei dieser Gelegenheit natürlich die Malsfelder Bürger.

Bewußt wolle man auf eine große Jubiläumsfeier mit viel Tamtam verzichten, so Ortsvorsteher Werner Hillmann. So etwas sei nicht von heute auf morgen auf die Beine zu stel-

len. Die Lösung mit der Feierstunde und eventuell einer kleinen geschichtlichen Ausstellung „ist für uns in Ordnung“, faßte er die Meinung des Ortsbeirates zusammen. Einstimmig ist das vorläufige Programm beschlossen worden.

Danach wird Bürgermeister Kurt Stöhr die Feierstunde eröffnen, dann ist Werner Hillmann an der Reihe, Landrat

Jürgen Hasheider soll als Ehrengast um einige Worte gebeten werden und Manfred Schmelz, Mitglied im Ortsbeirat, hält einen kleinen Festvortrag. Das alles wird unterbrochen und ausgeschmückt mit Musik. Schmelz: „Das wird eine kleine Besinnungsfeier mit einem Rückblick weiter gar nichts, ganz bewußt keine Jubelfeier.“ (1)